



花いっぱい運動 活動報告



令和元年 11月17日(日) 実施

花いっぱい運動は、緑豊かでうるおいのある都市環境を作り地域のコミュニティ活動を推進する事を目的としています。秋も春と同様、正門までの左右の花壇と体育館前の円形花壇の植え替えをしました。

活動に際し地域ボランティアの中村さんにご協力いただき、ありがとうございました。また、先生方や保護者ボランティア・生徒ボランティアの方々、卓球部の生徒さんたちにも協力していただき、ありがとうございました。



今回も花苗や球根を「正助ふるさと村」さんよりご提供いただいています。また足りない分は活動費より、稲元にあります「フラワーメッセ」さんから良質で安価かつ素敵な花苗を購入させていただきました。



★高橋会長あいさつ★



★花苗・肥料・資材★

❀購入した花苗❀

ビオラ、ノースポール、金魚草、桜草、ストック、アリッサム

暖かい日差しに恵まれ、絶好の花植え日和となりました。まずは残りの雑草を取り除き、土をならします。平日に生徒さんたちが草取りや土の掘り起こしをしてくれていたおかげで、スムーズに作業を行うことができました。





校長先生、教頭先生も自ら鍬をふるい
耕してくださいました！



地域ボランティアの中村さんの指導の下、ならした土に肥料をまぜ、アドバイスを
していただきながらレイアウトを決めて植え込み開始です。



穴を掘り、そこにたっぷりの水を注いで花苗を植えていきます



▼正助ふるさと村から頂いた苗は、正門向かって右の花壇へ植えました。



まだまだ小さくてかわいい苗ですが、
どんな色の花が咲いてくれるのか
楽しみです♪



BEFORE



AFTER



たくさんのボランティアの皆さんの
のおかげで、予定よりも早く作業を
終わることができました。春と比べ
て花苗の数は少ないですが、これか
らどんどん開花・成長してきれいな
花壇になっていきます。ご来校の際
はぜひご覧なってみてください。





✿参加者✿

小宮校長先生、古沢教頭先生、田代先生、地域ボランティア1名、保護者ボランティア2名、小学生1名、本部役員5名、学級委員長1名、花いっぱい運動委員4名、生徒ボランティア2名、卓球部22名、合計41名での作業でした。

事前準備をしてくれた生徒さん、当日お手伝いして下さった皆様、本当にありがとうございました。おつかれさまでした！

平日は生徒達で水やり、土日祝日は花いっぱい運動メンバーで行って、大切に育てていこうと思います。

植えた花苗はこれからどんどん開花していきます。

ご来校の際は可愛くて綺麗な花苗をぜひご覧になってみてください♪

